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＜本年度を振り返って＞ 

本年度は、今までに理事経験が無かったなか、常務理事・事務局長という役を務め

させていただきました。今までは、担当委員会の出席程度で、あまり積極的に活動して

こなかった中、総務・広報及び事務局という、1 年を通じて活動が必要な役割ということ

で、組織運営について、大いに学ばせていただきました。また、正副メンバーということ

で、多くの経験をさせていただきました。 

一方で、年度の後半については、ほとんど参画することができず、大変なご迷惑を

おかけしましたが、正副メンバーをはじめとする理事メンバー、現役メンバーの多大な

る協力により、何とか最後の 12 月臨時総会まで無事に設営することができ、大変感謝

をしております。 

 

＜総務・しあわあせ拡散委員会＞ 

総会の設営及び手帳の更新、褒章記念品、慶弔対応、各事業での撮影およびホ

ームページや SNS においての広報をしました。総会については、総務委員会の人数

が少なかったため、事務局と共同で設営することで、無事本年度の始まりと締めくくり

をすることができました。また褒章記念品については、右往左往しましたが、12 月総会

の場において、会場の皆さんに楽しんでいただけて、良かったと思います。年末年始

と委員長の仕事が大変な時期の中、総会を設営していただき、また、１年を通じて広

報活動をしていただき、大変だったと思いますが、1 年間ありがとうございました。 

 

＜事務局＞ 

理事会の設営、事務局会議の実施、2 月例会の設営、東三 5 エリア会議の設営を

行いました。予定者段階から 12 月までの長い間活動していただきましたが、無事に終

えることができ、大変感謝しております。事業系の委員会活動とは異なり、大きくアピー

 
 
 

 
 



ルされる作業ではありませんが、総務委員会のメンバーと協力して活動していただき、

無事に終えることができました。1 年間ありがとうございました。 

2 月例会では、各委員長に各委員会の事業方針を発表していただき、メンバーに

周知、共有していただきました。後半の部分については、時間が不足するという事態と

なり、多大なるご迷惑をおかけしましたが、その後に控えていた対外例会では同様なこ

とが起こらないように、戒めとして各委員長が気を付けていただくきっかけとなりました。 

 

＜むすびに＞ 

本年度、初めて理事を受けさせていただいたために、わからないことが多く、岩瀬

専務理事には色々と教えていただき、大変感謝しております。また、山本委員長、浅

井財務理事をはじめとする、委員会メンバー、事務局メンバーの皆様におかれまして

も、多大なる協力をいただき、大変感謝しております。 

組織を運営していくには、コミュニケーションと事前の段取りが重要と大いに感じま

した。最後はお金で解決するしかないこともありますが、それはあくまでも最終手段で

あり、それ以前の段階で双方の理解と合意により、物事をスムーズに進めていくことが

重要です。青年会議所だけでなく、家族、会社、地域など、すべては組織であり、そこ

には、必ず人がいることで形成している組織だということを念頭に置き、今後の人生の

糧にしたいと感じることができました。 

また、本年度は、多くの方と親交を深めることができました。長かったようで、思い返

してみるとあっという間の 1 年間でした。1 年間、本当にありがとうございました。 


